



Krebs – Zeit für einen Paradigmenwechsel

Von Bettina Flossmann

Laut neuester Prognosen soll bald jede/ Zweite von dieser vermeintlich todbringenden Erkrankung heimgesucht werden. Was macht solch eine Aussage mit dir? Was macht sie mit unserem kollektiven Bewusstsein und kollektiven Unbewussten?

Es ist höchste Zeit aufzuwachen!

Aufzuwachen aus dem Tiefschlaf und der Überzeugung, dass das Leben und ich voneinander getrennt sind; dass ich hier und das Leben da draußen ist; dass das Leben mir widerfährt und ich dem, was ich als Leben erfahre, ohnmächtig ausgeliefert bin.

Aufzuwachen bedeutet, dass ich bereit bin, meine selbstgeschaffenen Gitterstäbe von Ängsten und Begrenzungen zu erkennen und mich bewusst von ihnen zu lösen.

Es bedeutet, dass ich erkenne, dass ich jenseits des Körpers und den „Geschichten“ der Persona ein unendliches / unbegrenztes Wesen bin, Bewusstsein, reine Seele, Quelle ... wie auch immer dies der Einzelne benennen möchte.

Wie viele Jahre schon habe ich eben diese Worte in Büchern gelesen und habe gedacht: „Ja, so ist es!“ Doch hat sich dadurch etwas in mir verändert? – Jein ☺

Informationen sind durchaus wichtig, doch noch wichtiger ist das, was ich mit diesen Informationen „mache“! Bleiben sie einfach nur schlaue Konzepte in meinem Kopf, oder entscheide ich mich dafür, diese Informationen umzusetzen und mit jeder Zelle meines Körpers zu SEIN?

Lebe ich weiterhin in Angst, oder beginne ich diese Jahrtausende alten Programme von Gewalt, Lüge und Täuschung zu durchschauen und mich bewusst von ihnen zu verabschieden? Und wenn ich von Durchschauen spreche, dann meine ich IN MIR!

Was, wenn das, was im herkömmlichen Sinne als Krebs bezeichnet wird, nichts anderes als ein Aufruf des Lebens ist – sowohl auf kollektiver, als auch auf individueller Ebene – innezuhalten und sich essentielle Fragen zu stellen wie: Wer oder was bin ich, warum bin ich hier und was möchte ich in diesem Leben beitragen?

Und was, wenn eine Zellveränderung, die als abnormal eingeordnet und mit dem Namen Krebs versehen wird, möglicherweise ein Überlebensprogramm unseres Körpers ist, das versucht, uns wachzurütteln, anstelle uns zu töten? Und könnte Krebs nicht ein Aufruf des Lebens zu allumfassender Bewusstwerdung sein?

Das und noch viel mehr werden die Themen in unserem **Symposium Weckruf Krebs – Selbstheilung ist möglich** auf dem Kongress Medizin und Bewusstsein und in unserem **Online Campus Krebs & Co** sein, wo wir gemeinsam mit Menschen aus Forschung und Praxis, Erkrankten, die faszinierende Heilungswege gegangen sind und deren Angehörige in die Tiefe gehen möchten, um so unsere Vision eines Paradigmenwechsels zu nähren und voranzutreiben.

Bettina Flossmann ist einen ureigenen Heilungsweg nach der Diagnose Krebs gegangen.

Bettina Flossmann

Collective Healing Institut
Holbeinstr. 49, 88131 Lindau
info@collectivehealing.com

Information und **Anmeldung:**
Symposium *Weckruf Krebs* 8. – 10.11.2019:

- Symposium: www.collectivehealing.com/symposium
- Kongress: www.medicinundbewusstsein2019.de
- Online Campus *Krebs&CO*:
• www.campus.collectivehealing.com